



濃南小学校

心豊かな子 よく考える子 たくましい子

濃南小学校は、昨年4月に曾木・鶴里両町の新しい小学校としてスタートし、今年度さまざまな行事を実施してきました。7月には、保護者や地域の方々子どもたちが力を合わせて、グラウンドに人文字を描く「開校記念ふれあい航空写真」を行いました。また、10月には岐阜県の松川教育長が本校を訪れ、6年生と将来について語り合うミーティングを実施しました。そのほかにも、濃南中学校との小中合同音楽交流を行うなど、さまざまな行事を行っています。

子どもたちが地域の皆さんや自然と触れ合いながら、文化や伝統など多くのことを学び、思いやりの心や地域を大切に育んでいってほしいと思います。

「あそび」の「掃除」「運動」「歌声」「読書」の5つの活動を、濃南小学校の新たな伝統として高めていくよう取り組みを始めています。



開校式



開校記念ふれあい航空写真



岐阜県松川教育長訪問



のうなんふれあい隊



みどりの少年団 プランターづくり



濃南中学校との合唱交流



給食センター掲示板

給食センター(☎546195)

中学生学校給食選手権 肥田中1年生チームがアイデア学校給食賞受賞!

平成27年12月28日(月)、県内の中学生が3人一組で献立のアイデアと調理技術を競う「中学生学校給食選手権」の実技審査が開催され、厳しい一次審査(32校→9校)を通過した9チームが調理実技とプレゼンテーションを行いました。土岐市からは一次審査を通過した肥田中学校1年生チーム(鈴木里桜来さん、真田京佳さん、山本愛さん)が出場し、見事「アイデア学校給食賞」を受賞しました。



「アイデア学校給食賞」受賞メニュー
～東濃生まれの旬の野菜たっぷり!心も体もポカポカ給食～



地元農家の方が作った米、小松菜、バターナッツかぼちゃやハチミツ、岐阜県産の恵那鶏や富有柿など、地元のおいしい食材がたくさん詰まっています。この給食を食べて心も体もポカポカに温まって欲しいです。

玄米ごはん 蒸し鶏ロールの梅ソースかけ
柿の白あえ きのこと里芋のみそ汁
バターナッツかぼちゃプリン 牛乳



実技審査で調理をする3人

今回受賞したメニューにアレンジを加えて、1月29日の給食で実施しました。

